

¿Sabes de educación financiera?

Cuando hablamos de educación muy seguro piensas en la escuela, y en materias como español, ciencias naturales o geografía.



Pero, hablar de educación financiera, es hablar del conocimiento y la habilidad para hacer uso del dinero que tenemos para que éste rinda al máximo a través de los diferentes servicios financieros como el ahorro, los créditos, los seguros, entre otros.

Otro ejemplo de la educación financiera, es informarte qué mecanismos tienes para evitar gastos innecesarios o millonarios cuando te enfermas, o cuando tienes un imprevisto.

Es decir, si no cuentas con un servicio médico, tú y tu familia enfrentarán, el gasto de los honorarios médicos, las medicinas y los estudios de laboratorio que ayuden a identificar la enfermedad que tienes.

De ahí la importancia de que no sólo tú, sino todos podamos aprender y conocer más de educación financiera, de cómo hacer el mejor uso de todo lo que te rodea para tú beneficio y además de estar prevenido ante cualquier incidente. De ello depende que tu dinero te alcance para mucho más.



Por ejemplo; saber cómo ahorrar energía en tu casa te ayuda a no gastar más de lo que necesitas; instalar focos ahorradores, no prender todas las luces de tu casa sino es necesario, eso también ayuda a que tus finanzas sean sanas.

En el mundo de la seguridad...

Ahora que estamos más expuestos a movimientos de tierra, llamados sismos, las pólizas de un seguro contra daños de hogar, coche, médicos, vida toman mayor relevancia. Todos ellos te ayudan a ti y a tu familia a estar protegidos contra cualquier eventualidad que pueda generar pérdidas en su vida diaria.

Eres un amigo de ZAFO y en esta sección de tu revista tocamos temas que te ayudan a ser un experto en educación financiera, para que aprendas a Crecer Seguro.

Ahora ya sabes la importancia de la educación financiera. Pasa la voz.

